

---

**519/J XXVI. GP**

---

**Eingelangt am 21.03.2018**

**Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.**

## Anfrage

**Der Abgeordneten Cornelia Ecker und weiteren Abgeordneten,**  
an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie  
betreffend: **Bahnstrecke Steindorf bei Straßwalchen - Salzburg  
Hauptbahnhof**

**Sehr geehrter Herr Minister,**

täglich pendeln hunderte Menschen aus dem Salzburger Flachgau mit dem Zug von Steindorf bei Straßwalchen nach Salzburg. Seit Dezember 2017 haben sich durch eine Fahrplanänderung die Zugverbindungen drastisch verschlechtert. Verspätungen und Zugausfälle sind auf der Tagesordnung. Die Menschen in dieser Region sind zurecht verärgert.

**Dieser Umstand veranlasst die unterfertigten Abgeordneten zu folgender Anfrage:**

- 1) Wieviel Geld wurde für den Ausbau der Bahnstrecke Steindorf bei Straßwalchen - Salzburg HBF veranschlagt?
- 2) Wie hoch ist der Geldbetrag, welcher nun tatsächlich ins Budget aufgenommen wurde?
- 3) Welche Projekte sind auf der Bahnstrecke Steindorf bei Straßwalchen - Salzburg HBF geplant?
- 4) Können all diese geplanten Projekte realisiert werden?
- 5) Wann beginnt der Umbau der Bahnhöfe Steindorf bei Straßwalchen und Neumarkt am Wallersee?
- 6) Wann wird das dritte Gleis zwischen Steindorf bei Straßwalchen und Neumarkt am Wallersee realisiert?
- 7) Sind ihrem Ministerium Probleme mit dem Fahrplan auf der Strecke Neumarkt am Wallersee und Salzburg Hauptbahnhof bekannt?
- 8) Wenn ja, welche?
- 9) Wie sieht der Zeitplan für den Bau der geplanten Hochleistungsstrecke zwischen Steindorf- und Salzburg HBF aus?
- 10) Wann sollte diese Hochleistungsstrecke fertiggestellt sein?
- 11) Treffen die budgetären Einsparungen auch die geplante Hochleistungsstrecke?

**Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.**